

Bericht des Faustballabteilungsleiters 2024

Der Personalstand der Faustballabteilung mit 39 Mitgliedern hat sich gegenüber der letzten Jahreshauptversammlung nicht verändert. Es sind somit aktuell 39 Mitglieder in unserer Abteilung.

Am 28. April 23 fand unsere Jahresversammlung der Faustballabteilung ohne Neuwahlen statt.

Kommen wir zum sportlichen Teil:

Turniere hatten wir zum einen in Bamberg bei dem wir starker 4. wurden von 16 Mannschaften, zum anderen in Üchtelhausen am Vatertag, an dem wir nicht so stark waren und uns mit dem 10. Platz von 15 begnügen mussten. Zwischen Juli und September spielten wir noch bei den Turnieren in Michelau, Zella-Mehlis und Wasserburg am Bodensee.

Unsere Mannschaft spielte in der Feldsaison 2023 wieder in der Bezirksliga Unterfranken. Nach 5 Spieltagen und 6 souveränen Siegen belegten wir den 2. Platz mit 12:4 Punkten und mussten uns lediglich den Schwebheimern in 2 Spielen geschlagen geben. Somit qualifizierten wir uns für die Bezirksmeisterschaft die diesmal in Schwebheim stattfand. Einsatzgeschwächt zu fünf, von denen 3 verletzt waren, haben wir leider keinen Sieg verzeichnen können, wurden aber dennoch Vize-Bezirksligameister, weil die beiden Erstplatzierten aus der Gruppe West (wie nicht anders erwartet) „**verletzungsbedingt**“ absagten.

Natürlich nicht zu vergessen unser eigenes Turnier am Jahnsplatz das wir als guter Gastgeber auf dem 6. Platz von 7 Mannschaften beendeten. An dieser Stelle nochmals vielen Dank an alle Mitwirkenden, Helfern, Sponsoren und allen anderen.

In der Hallensaison 2023/24 trainierten wir wieder wie gewohnt montags 18:30 Uhr bis 20:00 Uhr in der Georg-Wichtermann-Halle zusammen mit dem NHV SW und der DJK Michelau. Von November bis jetzt hatten wir 3 Spieltage in Schweinfurt und Gerolzhofen. Bei einem Teilnehmerfeld von 7 Mannschaften musste sich lediglich Schwebheim 2 uns geschlagen geben. Bei noch 3 ausstehenden Spielen morgen Nachmittag in GEO werden wir das Ruder zwar auch nicht mehr rumreißen können, aber zumindest nochmal alles geben, Spaß haben und hoffentlich drei Siege einfahren. Der TV Segnitz steht schon als erster fest in der Bezirksliga Gruppe Ost. Am 17.03.24 finden dann, leider ohne uns, die Bezirksmeisterschaften/Aufstiegsspiele in Frammersbach statt.

Am 23. März nehmen wir noch am Hallenturnier in Gerolzhofen teil das die Michelauer ausrichten. Und das war es dann auch schon mit Faustball im Winter.

Unsere Mannschaft spielt in der kommenden Feldsaison 2024 wieder in der Bezirksliga Unterfranken. Spieltage stehen zurzeit noch keine fest, da die Planung erst Anfang April stattfindet. Das erste Turnier im Feld steht jedenfalls auch schon fest und ist am 27. April bei unseren Freunden in Bamberg.

Noch ein kleiner Hinweis an alle Mitglieder der Faustballabteilung, unsere Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen findet am 19. April um 19 Uhr hier im Vereinsheim statt.

Ich wünsche der weiteren Versammlung noch einen guten Verlauf und verbleibe

mit sportlichem Gruß

Alexander Hein
Abtl. Faustball